

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Das Thema Zentralklinik erreicht nun auch Juist**

Beigetragen von JNN am 04. Mai 2017 - 22:54 Uhr

Die Trägergesellschaft Zentralklinik Aurich-Emden-Norden führt im Rahmen des bevorstehenden Bürgerentscheids am 11. Juni nun auch auf Juist eine Veranstaltung zu dem Thema durch. Aus diesem Anlass findet am 8. Mai um 20.15 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus eine Informationsveranstaltung dazu statt.

Claus Eppmann, Sprecher der Geschäftsführung der Trägergesellschaft, wird an diesem Tag auf das Töwerland kommen, um über das Projekt zu berichten und Fragen zu beantworten. In dem Vortrag wird es unter anderem um die Herausforderungen gehen, vor denen das Gesundheitswesen steht. Stichworte in diesem Zusammenhang sind Ärzte- und Fachpflege-Mangel angesichts des demographischen Wandels sowie moderne medizinische Behandlungskonzepte in den Krankenhäusern. Dabei wird es insbesondere auch um den Mehrwert gehen, den die Patienten von einer Zentralklinik zu erwarten haben. Darüber hinaus stehen die Fragen der Zuhörer im Mittelpunkt des Abends.

TEXT: ANDREA JANSSEN – PR-AGENTUR TRÄGERGESELLSCHAFT ZENTRALKLINIK